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      Аннотация

    
        
          Объектами исследования являются Межрайонная ИФНС № 26 по г. Санкт-Петербургу в части проведения камерального контроля, а также налогоплательщик – коммерческая организация, состоящая в ней на налоговом учете. 
Целью данной работы является разработка рекомендаций для организаций-налогоплательщиков, которые будут направлены на снижение налоговых рисков по результатам проведения камеральных налоговых проверок.
В результате анализа работы налогового органа выяснили, что поступления основных налогов увеличивается из года в год и что деятельность инспекции имеет положительный характер своей работы. На основе анализа работы камерального отдела № 1 налогового органа был сделан вывод, что деятельность данного отдела можно считать результативной в области проверок налога на доходы физических лиц, так как поступления по данному налогу показали ежегодные увеличения.
Сформулированы основные проблемы при проведении камеральных налоговых проверок юридических лиц, а также даны рекомендации по разрешению этих проблем.
Были исследованы налоговые риски коммерческих организаций и причины их возникновения. На основе анализа бухгалтерской отчетности АО «Газпром бытовые системы» были оценены налоговые риски, которые могли возникнуть в его деятельности в период с 2016 г. по 2018 г. 
Предложены пути минимизации налоговых рисков, возникающих при ведении финансово-хозяйственной деятельности коммерческих организаций.
        

        
          The object of the study is the cameral tax audit of Interdistrict Inspectorate of the Federal Tax Service of Russia No. 26 of St. Petersburg and tax risks of commercial organization.
The purpose of this work is to develop recommendations for taxpayer organizations, which will be aimed at reducing tax risks as a result of desk audit.
As a result of the analysis of the work of the tax authority, we found out that the revenues of the main taxes increase from year to year and that the activity of the inspectorate has a positive character of its work. Based on the analysis of the work of the cameral department No. 1 of the tax authority, it was concluded that the activities of this department can be considered effective in the area of audits of personal income tax, as revenues from this tax showed annual increases.
The main problems were formulated during the off-site tax audits of legal entities, and recommendations were given to resolve these problems.
The tax risks of commercial organizations and their causes were investigated. Based on the analysis of the financial statements of Gazprom Domestic Systems, the tax risks that could arise in its activities in the period from 2016 to 2018 were assessed.
The ways of minimization of tax risks arising in the conduct of financial and economic activities of commercial organizations are proposed.
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